

Guterres pide acelerar drásticamente lucha contra la desertificación



Tierra turca. Foto: ONU

Naciones Unidas, 17 jun (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, llamó hoy a acelerar drásticamente la implementación de la Convención del organismo para la Lucha contra la Desertificación.

“La seguridad, la prosperidad y la salud de miles de millones de personas dependen de tierras prósperas que sustentan vidas, medios de subsistencia y ecosistemas”, recordó el alto representante en su mensaje por el Día Mundial contra la Desertificación y la Seguía.

El máximo responsable de las Naciones Unidas pidió una respuesta unida al advertir que cada un segundo se degradan alrededor de cuatro campos de fútbol de suelo sano.

“Los gobiernos, las empresas, los académicos, las comunidades y más deben unirse y actuar. Sabemos lo que tenemos que hacer: está claramente establecido en la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación”, dijo.

El titular de la ONU llamó además a generar impulso hacia la venidera la COP16, prevista a celebrarse a finales de año en Arabia Saudita, así como garantizar que los jóvenes sean escuchados en las negociaciones.

“Juntos, sembramos las semillas de un futuro próspero: para la naturaleza y la humanidad”, concluyó.

De acuerdo con cifras de la ONU, cada dólar invertido en la recuperación de tierras puede generar hasta 30 dólares mientras que cerca de tres mil millones de personas son impactadas por la desertificación.

Más de 130 países miembros de la ONU se han comprometido a neutralizar la degradación de la tierra para 2030 al suscribir la Convención de las Naciones Unidas para combatirla.

Ese instrumento tiene como propósito la concreción de un mundo en el que la actividad humana tenga un impacto neutro, o incluso positivo, sobre el suelo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/357618-guterres-pide-acelerar-drasticamente-lucha-contr-la-desertificacion>



Radio Habana Cuba